

## Ein starkes Bündnis!

### **Norddeutschland macht sich stark für: „Keine Gewalt gegen Kinder und Jugendliche!“**

Es gibt Themen, die nicht einfach sind und über die man ungern spricht. Warum? Weil man es vielleicht selbst erlebt hat und weiß, wie es ist - oder weil einem schlichtweg die Vorstellungskraft fehlt, dass so etwas wirklich passieren kann. Ja, es passiert - sogar tagtäglich:

Den Schutzbedürftigsten in unserer Gesellschaft wird Gewalt angetan. Gewalt, ausgerechnet von den Menschen, die doch eigentlich beschützen sollten. Auch bei dem aktuellen Thema „Gewalt an Frauen“ sind oft Kinder beteiligt – als „Zuschauer“ müssen sie erleben, wie die eigene Mutter vom eigenen Vater misshandelt, gedemütigt und geschlagen wird. Man mag sich gar nicht vorstellen, was in diesen Kindern vorgeht.

Die ständig steigenden Zahlen von häuslicher Gewalt zeigen deutlich die unerträgliche Situation unserer Kinder und Jugendlichen auf!

Gemeinsam mit unseren mittlerweile 129 Partnern, die über vier Millionen Menschen vertreten, möchten wir dafür sorgen, dass die Narben auf den Seelen dieser jungen Menschen geheilt oder gemindert werden.

Es gibt sehr viele Wege – beschreiten wir sie doch gemeinsam!

#### **Was bedeutet diese Partnerschaft?**

Wichtig: kein finanzieller Aufwand. Es ist ein ideelles Bündnis, mit dem unsere Partner ihre Solidarität zu unserer Aktion und den verletzten Kinderseelen zeigen!

Jeder Partner gibt diesen traumatisierten Kindern sichtbar eine starke Lobby, die sie leider bisher nicht besitzen, aber dringend benötigen.

Die Vereine, Verbände, Institutionen veröffentlichen wir auf unserer Website unter dem Link *Partner*. Zusätzlich bewerben wir das Logo und Claim/Slogan präsent auf unserer Seite.

Seien auch Sie ein starker und wichtiger Partner für „Keine Gewalt gegen Kinder und Jugendliche“ – Werden Sie ein wichtiger Mutmacher für die betroffenen Kinder und Jugendlichen. Geben Sie Hoffnung und ermöglichen Sie Wege aus der Not, denn die Not ist groß

Bei Fragen bin ich gerne für Sie da. Nehmen Sie gerne Kontakt zu mir auf.

Herzlichst,  
Ihr

Gez. Rolf Heidenberger

Vorsitzender

Mobil 0172 566 499 2

Stand: 01.01.2025

PS: Für alle Partner haben wir ein eigenes Appen musiziert Partner-Logo entwickelt. Damit können Sie Ihr soziales Engagement für kranke Kinder auf allen Kanälen sichtbar machen. Fordern Sie es in diversen Variationen per E-Mail zu Ihrer freien Verwendung an. Wenn Sie es online nutzen, freuen wir uns über eine Verlinkung auf [www.kinderschutz-appen-musiziert.de](http://www.kinderschutz-appen-musiziert.de). Oder auch gerne [www.appen-musiziert.de](http://www.appen-musiziert.de)